

Agradece Esteban Lazo solidaridad de Venezuela



La Habana, 7 jun (RHC) Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, agradeció la solidaridad hacia Cuba de la Asamblea Nacional Constituyente de la República de Venezuela (ANC).

La entidad sudamericana condenó al Gobierno de Donald Trump por incluir a Cuba “de manera arbitraria, unilateral e injusta en la lista de países que no cooperan en la lucha contra el terrorismo”.

El comunicado de la ANC, firmado por Diosdado Cabello Rondón, presidente de ese órgano, considera de infausta la decisión de Estados Unidos y la califica de un atentado contra la soberanía y la determinación de los pueblos del mundo, expresión de la política exterior de ese país que viola de forma permanente el Derecho Internacional y lesiona la Carta de las Naciones Unidas con el objetivo de crear condiciones para nuevas agresiones contra los pueblos de Nuestra América.

De igual modo, los constituyentes de la nación suramericana saludaron la visión internacionalista y humanista de la diplomacia cubana, destacaron el papel desempeñado por la mayor de las Antillas y Venezuela en la consolidación de los Acuerdos de Paz para Colombia; y aseguraron que el mundo no olvidará la “voluntad solidaria de la digna Cuba frente al peligro que implica para la humanidad entera la pandemia de la COVID- 19”.

“La Asamblea Nacional Constituyente ratifica su apoyo inquebrantable a Miguel Díaz-Canel, presidente de la República de Cuba, y exige el cese de las agresiones contra su pueblo, refrendando la firme convicción de trabajar por la unidad de los pueblos y la edificación de un mundo mejor posible”, concluyó el comunicado publicado por el Partido Socialista Unido de Venezuela.

Lazo Hernández refirió en misiva enviada a su par venezolano que, ciertamente, “Cuba es un país que ha sido víctima de numerosos actos terroristas organizados, financiados y ejecutados desde territorio estadounidense, por grupos e individuos que han disfrutado allí de tolerancia y protección gubernamental”.

Consideró que en las actuales circunstancias, en vez de alentar amenazas y provocaciones, “Trump y sus acólitos deberían preocuparse por el destino de quienes enferman y mueren por el nuevo coronavirus en su propio país”, cifras que rebasan hoy los 100 mil fallecidos en un escenario agravado por el “ambiente de crimen, racismo y violencia policial que reina en esa nación”.

El también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba reiteró el apoyo irrestricto de la nación caribeña a la República Bolivariana de Venezuela-hoy también acosada por el odio imperial- en su lucha por defender la soberanía nacional y los logros alcanzados, y resaltó el legado del Comandante Hugo Chávez Frías que ha sabido continuar el Presidente Nicolás Maduro Moros junto a la Unión Cívico-Militar.

“Juntos continuaremos luchando y venciendo. Los cubanos también decimos ¡Gracias Venezuela!”, concluyó Lazo Hernández.

Fuente: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/224991-agradece-esteban-lazo-solidaridad-de-venezuela>



Radio Habana Cuba